



Pièces	3 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	6072
Prix	1 560 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

Situé à un emplacement majeur, rue de l'Université, proche du Palais Bourbon, au troisième étage avec ascenseur d'une copropriété bien tenue, un appartement d'une surface de 66.27 m² loi Carrez et 68 m² au sol. Il se compose d'une belle entrée, un salon et une salle à manger donnant sur la place arborée Edouard Herriot, une cuisine semi-ouverte, une grande chambre au calme sur une cour dégagée, une salle de bains et des toilettes séparés. Rénové en 2001, cet appartement sera à rafraîchir. Une cave et une chambre de service de 8 m² avec un point d'eau. Un charmant bien à découvrir, ayant ...

Apartment spanning 66.27 sq.m (713 sq ft) of Carrez Law surface and 68 sq.m (732 sq ft) of floor surface on the third floor of a well-maintained co-ownership building with lift. Prime location on Rue de l'Université near the Palais Bourbon. Featuring an entrance hall, a lounge and dining room overlooking the tree-lined Place Edouard Herriot, a semi-open kitchen, a large bedroom offering an unobstructed view over a quiet courtyard, a bathroom and a separate toilet. Renovated in 2001, the apartment could do with a revamp. Cellar and 8m² (86 sq ft) maid's room with water inlet also included. ...

AGENCE VARENNE PARIS 7E

42 rue barbet de jouy - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

